



# LA CARTOGRAPHIE: UN OUTIL CRITIQUE DE L'OFFRE DE SOINS PSYCHIATRIQUES DANS LA REGION DE GBEKE (CENTRE DE LA CÔTE D'IVOIRE)

1-SREU Éric , 1-KOUASSI Konan, 2-KOUA Asseman Médard, 2-DJO BI DJO François, 2-KOUE AKA N'ZI Vincent, 2-KONANDRI Emeric Désiré  
1-Departement de Géographie, Université Alassane OUATTARA, 2-Département de psychiatrie, Université Alassane OUATTARA



## 1. Contexte

En Côte d'Ivoire, il n'existe que deux hôpitaux psychiatriques pour une population de plus de 28 000 000 d'habitants. La région de Gbéké abrite le second hôpital psychiatrique situé à Bouaké aidé par l'ONG Saint Camille. Cependant les obstacles liés à la distance et les barrières culturelles limitent l'accès des populations à des soins psychiatriques de qualité. Ce contexte de désert sanitaire a favorisé l'installation progressive des camps de prière qui offrent des services de prises en charge spirituels et non conventionnels aux malades mentaux.

**Auteur principal:** SREU ERIC, Docteur en Géographie de la santé et Spécialiste SIG  
Email: sreueric@gmail.com

